

～さいつ～ 佐伊津小学校 便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和4年8月30日

No. 37

文責

校長 甲斐 裕一

2学期がスタートしました。2学期も、充実した教育活動を展開したいと思います。

さて、報道等でご存じのとおり、夏休み期間中の新型コロナウイルス感染症の感染者が増えており、天草市でも100名を超える日があります。なかなか、厳しい状況となっております。2学期がスタートしましたが、本校ではクラスター発生などの防止のため、これでどおり、学校としてできる対策を講じてまいります。ご家庭でも、できる感染防止対策（体温測定、マスクの着用、手洗い・うがい、換気、密を避ける 等）をお願いいたします。

2学期にもいろいろな教育活動を展開していきますが、児童が参加することが最も大切なことと思います。今後も引き続き、これまでに行ってきた感染防止対策を根気強く続けていきたいと存じます。学校、家庭、地域が一体となって感染拡大防止に努めてまいります。

2学期スタートにあたって

始業式（オンラインでの実施）に、児童に対して次のことを話しました。

○「命を大切に」しよう

(1) 新型コロナウイルス感染症拡大防止

- ・これまでやってきた感染拡大防止対策を引き続き行うこと
- ・新型コロナウイルス感染症に係る差別は許さないこと。もちろん、いじめや差別はどんな場合でも許されないこと。先生達は許さないこと。

(2) 「防災の日」（9月1日）について

- ・9月1日は「防災の日」
- ・避難訓練は1学期に実施しているので、再度、避難の仕方などを思い出しておくこと
- ・先生方の話や放送はしっかり聴くこと

「命を大切に」ということは、今さら話さなくてもと思われるかも知れませんが、何より大切なことです。新型コロナウイルス感染症の現在の状況によっては、学年閉鎖や休校といった措置も想定されます。そうになると、計画した教育活動がさまざまな制限を設けなければならなくなり、充実した学校教育となりません。

また、「天災は忘れた頃にやってくる」と言われます。地震・津波、大雨、台風などは人間の力ではどうすることもできません。早めの備えをしたり、情報を入力したりして、できるだけ被害を最小にとどめることが必要です。そのことを意識付けてくれるのが「防災の日」と思っております。

どうか、ご家庭でも改めて新型コロナウイルス感染症拡大防止や防災についての話をいただければ、児童に「命を大切にしよう」とする意識付けを図ることができると思います。



オンライン始業式の様子(5年生)

今後の主な行事について

今後の主な行事については、次のようにすることといたしました。

保護者の皆様、地域の皆様の中には、楽しみにしていらっしゃる方も多くいらっしゃると思いますが、何とぞご理解をいただければ幸いに存じます。

なお、現段階での対応ですので、新型コロナウイルス感染症の今後の状況によっては変更があり得ます。何とぞご了承ください。

○校内行事

行事等	対応等
相撲大会	9月17日(土)実施を10月に延期(期日未定)
修学旅行(6年)	9月29日(木)～30日(金)に実施予定
集団宿泊教室(5年)	11月10日(木)～11日(金)に実施予定
持久走大会	11月24日(木)に実施予定

○校外行事

行事等	対応等
陸上記録会(5・6年)	10月5日(水) ※実施については現在検討中
郡市音楽会(6年)	11月17日(木)・18日(金) ※実施については現在検討中

新学校給食センターが稼働しました

新聞等の報道で、新しい本渡学校給食センターが2学期から稼働しました。先日の登校日(8月22日)に、スムーズに配食ができるようシミュレーションとして、登校した児童には給食が提供されました。

8月29日(月)、2学期から新給食センター正式に配食されました。祈念すべき当日のメニューは、「丸パン、牛乳、平めんスープ、ハンバーグソースかけ、きゅうりのシモンサラダ」でした。(右写真) 食器、箸、おぼん、食缶もリニューアルされました。楽しく有意義な給食になることと思います。



お礼

8月21日(日)に予定しておりましたPTAの美化作業は、雨天のため延期しました。

8月28日(日)、夏休み最後の日でしたが、美化作業を実施しました。夏の日差しと雨のため草が伸び放題になっておりましたが、みなさまにご協力いただき草を刈っていただきました。おかげさまで、2学期を気持ちよく迎えることができました。ご多用な中にご協力いただき心より感謝申しあげます。